

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE **DE L'ASCEEA 49 du mardi 4 juin 2019**

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du mardi 4 juin 2019, salle de l'ASCEEA 49 aux Ponts-de-Cé, sous la présidence de Claudie LE SOURD.

Membres du comité directeur présents :

Dominique BOUCHER
Clotilde BUFFET
Roselyne CLATOT
Didier DECODTS
Claudie LE SOURD
Joël FORTUNE
Jojo RIGAULT

Membres du comité directeur absents excusés :

Carole DANZIN
Sylvie PEIGNE
Rémi PRIOU

INTRODUCTION -

Monsieur Didier GERARD, Directeur Départemental des Territoires de Maine-et-Loire, en préambule de l'assemblée générale salue l'action au quotidien de l'association et trouve cela très intéressant.

La convention signée entre l'association et la direction, trouve sa justification dans une démarche d'accompagnement et il faut que les adhérents soient toujours plus nombreux pour que l'association puisse perdurer.

Dans le cadre du projet de service, l'ASCEEA49 a participé à l'action n°18, pour faire découvrir ou redécouvrir les différents composants de l'action sociale au sein de la DDT49.

Claudie Le Sourd le remercie de sa présence et déclare ouverte l'assemblée générale 2019.

Claudie présente aux adhérents la nouvelle présentation du rapport d'activités qui se veut être un outil agréable à lire et attractif.

Ce rapport, commenté par Claudie ou par un responsable de section présent, sera le fil conducteur tout au long de l'assemblée générale .

Claudie rappelle qu'à tout moment, chacun peut prendre la parole.

Elle commence par le 51ème congrès de la Fédération Nationale des Associations Sportive, Culturelle et d'Entraide qui fut organisé, du 3 au 6 avril 2019 à La Pommeraye, par l'URASCE des Pays de la Loire intitulée « COPADELO » , constituée des 7 associations de la région, soit 35

bénévoles dont 4 bénévoles de notre association. Cette organisation régionale était une première. Ça été une très bonne expérience, mais aussi un travail de longue haleine. Claudie souligne et remercie notre direction ainsi que la DREAL Pays de Loire de leur soutien qui ont contribué au succès de ce congrès.

Ensuite elle propose de balayer le bilan des activités 2018.

SPORTS -

La plongée - La section se compose de 8 plongeurs.

Diverses activités sont proposées tout au long de l'année. Catherine, présidente de la section, rappelle que la section organise des baptêmes de plongée en toute sécurité et accessibles à tout public.

La moto - La section se compose de 19 adhérents.

Des sorties sont proposées et chaque année, un rassemblement interrégional est organisé. En 2018, c'est l'ASCE 44 qui était organisatrice et 12 personnes ont pu y participer.

Le tennis de table - La section a pu voir l'arrivée de 2 nouveaux adhérents, ce qui porte son nombre à 12 personnes.

Cette section participe au championnat organisé par l'ALIE

Régional bowling -

Le régional bowling est organisé chaque année par l'ASCE 72.

En 2018, aucune personne de notre ASCEEA n'a pu y participer.

Marathon relais inter-entreprises -

En 2018, le 8ème marathon relais national inter-entreprises a vu la participation de 350 équipes de 3 personnes.

Notre association a engagé 2 équipes mixtes appelées « *les agiles* » et « *les durables* » qui se sont bien placées au classement général. Bravo à eux.

CULTURE -

Sorties familiales -

3 sorties ont été proposées à nos adhérents (revue de la Cloche à St-Herblain, soirée régionale « illumination de Noël » à Laval et traversée à pied de la baie du Mont St-Michel). Cette dernière sortie au Mont St-Michel a dû être annulée, faute de participant.

Billetterie -

Le cinéma et les parcs de loisirs rencontrent toujours autant de succès.

Voyage -

Un voyage en Irlande a été proposé à nos adhérents.

Le 10 juin 2018, un groupe de 30 personnes a participé à ce beau voyage et découvert cette île magnifique.

Concours de scrabble et de mots croisés organisés par la FNASCEE -

Chaque année, 2 adhérents de notre association participent à ce concours.

En 2018, ils se sont classés à la 3ème place du concours national de scrabble.

ENTRAIDE -

Location de la salle de l'ASCEEA : en 2018, la salle a été louée 37 week-ends.

Arbre de Noël -

En 2018, l'arbre de Noël a eu lieu le 1er décembre, à partir de 14 heures, à la salle « Jean Sauvage » au Lac de Maine.

60 enfants ont participé à cet après-midi récréatif. Ils ont pu apprécier un beau spectacle intitulé « la mission d'Yvan l'aventurier », se faire prendre en photo, recevoir chacun un cadeau et partager un goûter.

La soirée dansante proposée en soirée a dû être annulée, faute de participant. Principale raison évoquée, le changement de date.

Matériels bricolage -

13 locations diverses ont été faites.

Le responsable de la section « bricolage » précise que la remorque est très souvent louée.

Il en profite pour demander aux adhérents présents s'ils seraient intéressés pour augmenter l'offre des outils proposés.

Quelques idées émergent : broyeur électrique, scarificateur électrique, porte vélos, etc....

Après la présentation du bilan des activités 2018, Claudie donne le résultat du vote des membres du conseil d'administration.

Inscrits : 195 adhérents

Votants : 76

Ont obtenu :

Dominique BOUCHER : 76 voix

Rémi PRIOU : 76 voix

Joël FORTUNE : 76 voix

Georges RIGAULT : 75 voix

Roselyne CLATOT : 75 voix

Clotilde BUFFET : 66 voix

Claudie propose de voter le **rapport d'activités 2018** :

Contre : 0

Abstention : 0

Le rapport d'activités est approuvé à l'unanimité

Claudie passe la parole à Joël FORTUNE, Trésorier Principal de l'association afin qu'il présente le bilan financier 2018. Elle demande à l'assemblée s'il y a des questions ou observations. Claudie remercie Joël pour le sérieux du travail effectué.

Rapport du commissaire aux comptes Mr Jean-Claude HIPPOLYTE : Jean-Claude Hippolyte remercie le Trésorier de l'ASCEEA 49 de lui avoir fourni les pièces comptables dans un délai lui permettant une vérification sans précipitation. « L'examen et la vérification des pièces comptables de l'exercice démontrent que le travail comptable est sérieux avec une bonne tenue

des comptes ». (voir compte-rendu intégral - annexe 1).

Jean-Claude propose à l'Assemblée de voter le bilan financier

Contre : 0

Abstention : 0

Le bilan financier est approuvé à l'unanimité

Un grand BRAVO aux trésoriers.

Claudie demande à Jean-Claude Hippolyte, s'il renouvelle sa candidature au poste de commissaire aux comptes pour l'exercice 2019. Jean-Claude confirme son souhait de poursuivre cette mission pour le prochain exercice. Elle le remercie et propose à l'assemblée de passer à l'élection du commissaire aux comptes :

Contre : 0

Abstention : 0

Jean-Claude Hippolyte est reconduit dans sa fonction.

ORIENTATIONS 2019 -

Claudie informe les adhérents présents, que le conseil d'administration de l'association avait évoqué l'idée d'augmenter l'adhésion au 1er janvier 2020.

Finalement, l'adhésion ne sera pas augmentée en 2020.

La plongée - 3 sorties sont proposées au cours de l'année 2019.

La moto - 5 sorties sont prévues également.

Activité sportive -

Une après-midi récréative avait été prévue le 18 mai 2019, mais compte tenu des prévisions météorologiques, cette activité a été annulée.

Marathon relais inter-entreprises -

Le vendredi 7 juin 2019, 2 équipes de 6 personnes représenteront notre association.

CULTURE -

Sorties familiales -

Le dimanche 19 mai, a été organisée une sortie familiale « découverte du printemps des Ecuyers » du Cadre Noir à Saumur.

2 autres sorties sont prévues pour cette année :

- *visite du château de Brissac un vendredi soir (en cours),*

- *7 décembre prochain : journée libre à Paris avec en option la visite*

de la Tour Eiffel.

Voyage -

Au mois de juin, 31 personnes partiront faire un circuit aux Cyclades ».

Concours de scrabble et de mots croisés organisés par la FNASCEE -

Cette année, les 2 personnes participant au concours de scrabble se sont classées à la 5ème place sur 82 participants. Bravo à elles.

Claudie informe que ces concours sont ouverts à tous les adhérents sous réserve de faire valider les inscriptions auprès de la permanence de l'ASCEEA.

Arbre de Noël et soirée dansante -

Ces 2 animations sont prévues le 14 décembre 2019 à la salle du Hutreau, route de Ste Gemmes sur Loire à Angers. Nous espérons une forte participation.

ENTRAIDE -

Concours de belote -

24 personnes ont participé à ce concours organisé en début d'année.

Ambiance très conviviale.

Distributeurs de boissons et friandises -

Claudie informe qu'actuellement, avec les membres du conseil d'administration, une réflexion est menée sur la gestion, de nos distributeurs, par une société privée extérieure. Cette société s'occuperait de l'entretien des appareils, de l'approvisionnement des fournitures.

Ce dispositif permettrait un allègement du travail de 2 personnes.

Culture / Entraide -

Claudie fait part qu'une aide financière ponctuelle à hauteur de 10 €, pour la période estivale 2019 (du 1er juillet au 31 août 2019) sera accordée aux adhérents pour une activité ludique, culturelle ou sportive sur présentation d'un justificatif.

Investissements -

Les patins des chaises de la salle ASCEEA ne tenant pas, des nouvelles chaises et un chariot pour le rangement ont été commandés.

Les anciennes chaises seront proposées aux membres du comité directeur et ensuite aux adhérents.

Claudie informe également qu'un devis va être demandé pour une réparation ou un remplacement du portail actuel et le déplacement de ce dernier pour un accès sécurisé permettant à tout véhicule, quel que soit sa longueur, de stationner en dehors de la chaussée de la route départementale le temps de l'ouverture.

Pas de question ou d'information supplémentaire, elle propose de passer au vote des **orientations 2019** :

Contre : 0

Abstention : 0

Accord à l'unanimité.

Claudie propose de laisser la parole à Joël pour la présentation du *budget prévisionnel 2019*. Aucune question ou observation. Claudie remercie Joël pour le travail effectué et propose de passer au vote. -

Contre : 0

Abstention : 0

le budget prévisionnel 2019 est approuvé

Avant de clore l'Assemblée Générale 2019, Claudie LE SOURD remercie toutes les personnes présentes et les invite à partager le verre de l'amitié.